

MEDIO: *Ámbito Financiero***FECHA:** 3/11/06**PAGINA:** 8**SECCION:**

Ultradonación

El presidente de Laboratorios Craveri lanzó una inédita campaña de recaudación de fondos denominada Corriendo por una Causa. El objetivo de Juan Craveri: ayudar para la construcción de consultorios externos en el Servicio de Infectología del Hospital de Niños Ricardo Gutiérrez.

El proyecto surgió cuando el ejecutivo fue seleccionado sobre la base de sus antecedentes como uno de los 35 atletas que participará en Hawaii de la competencia de triatlón más exigente que existe: el Ultraman. Debe completar 515 kilómetros en bicicleta, corriendo y nadando en tres jornadas (máximo doce horas cada una para completarla). La última de ellas, son dos maratones... El objetivo de recaudación de fondos apunta a conseguir un mínimo de 50 empresas que se comprometan a realizar un aporte de \$ 10 por kilómetro recorrido. Si por cualquier eventualidad, Craveri no puede finalizar la prueba, sólo aportarán hasta la distancia recorrida. Estará cumplido el objetivo cuando se logren \$ 250.000. La Fundación Natalí Dafne Flexer, una organización sin fines de



Juan Craveri

lucro, se ocupará de que los fondos se destinen al objetivo planteado. Craveri adoptó esta forma de colaborar de los Estados Unidos, donde son habituales los «charity racing». En la competencia se esperan participantes de la Argentina, Australia, Brasil, Canadá, Reino Unido, Irlanda, Italia, Japón, Puerto Rico y Estados Unidos. «La idea de esta iniciativa es tratar a los chicos con cáncer y sida en forma independiente de otros, para evitar la contaminación cruzada», dijo el ejecutivo a este diario. Va rumbo a lograrlo.